

Im September erscheint:

# Erinnerungen an König Eduard aus der Einkreisungszeit

Von Hermann Freiherrn von Eckardstein, Botschaftsrat a. D.

---

Geheftet Mark 3.—, Ganzleinen Mark 4.50

---

Zum ersten Male zeigt uns in diesem Buch ein Deutscher den wahren König Eduard, seine Umgebung und seine Zeit, und veröffentlicht interessante Dokumente, die manches neue Licht auf die weltgeschichtlichen Ereignisse werfen. Daher hat dies in leichtem Plauderton geschriebene Buch eine einzigartige Bedeutung, wie des Verfassers frühere Werke z. B. die wichtigsten Grundlagen zum Kaiserbuch von Emil Ludwig bildeten. Niemand außer dem Verfasser wäre in der Lage gewesen, ein solches Buch zu schreiben, denn er ist der einzige Deutsche, der Eduard VII. näher kannte und, als Seele der Deutschen Botschaft in jenen Schicksalsjahren, aus einer unverfälschten Fülle der persönlichen Erinnerungen zu schöpfen vermag. Mit Recht nimmt Freiherr von Eckardstein das Verdienst in Anspruch, den Ausbruch des Weltkrieges 1905 verhindert zu haben — eine Tatsache, die über den Verfasser und die dokumentarisch-geschichtliche Bedeutung dieses Buches alles besagt. Wenn schon das in anderem Verlag erschienene Erinnerungswerk des Verfassers in weit mehr als 100000 Exemplaren verbreitet ist, so ist auch dieses Buch, das in mehreren Sprachen zugleich erscheint, einer großen Verbreitung gewiß.

Es ist Vorsorge getroffen, daß bei Erscheinen in der führenden Tagespresse große Auszüge veröffentlicht werden, sodas für den Sortimenter nichts wichtiger ist, als für ein genügend großes Lager besorgt zu sein.

**Angebot: 10 Gg. 40%, ab 15 Gg. 45%, ab 50 Gg. 50%**

Verlangzettel anbei.

Ⓜ

**Carl Reißner / Verlag / Dresden**